
会議記録                            （誠之小学校学校運営協議会） 

平成２５年度 第６回学校運営協議会会議録 

日 時 平成２５年９月１８日    １６時３０分 ～ １８時 

場 所 誠之小学校 校長室 

出席者 
砥抦敬三  鮫島明良  小倉芳彦  笹沼健一     

根尾英子  大橋玲子  西田義貴 

司 会 砥抦敬三 書 記 西田義貴 

議題 

○第４回校運営協議会記録 確認 

１ ２学期の学校運営について 

 ○教職員の退職及び補充任用について 

 ○主な学校行事について 

 ○学校関係者評価について 

 ○予算の運用について 

 ○次年度の教育活動における新たな教育指導課事業への対応について 

 ○その他 

２ 特色ある教育活動の方向性について 

 ○方針等の確認と予算 

 ○開校１４０周年事業との関連について 

３ その他 

○第４回学校運営協議会記録 → 承認 

 

概要 

１ ２学期の学校運営について・・・校長より資料に基づいて説明 

 ○教職員の退職及び補充任用について 

 ○主な学校行事について 

 ○学校関係者評価について 

  ・区共通１０項目がなくなり,新たな５項目となる。 

・評価の時期が例年より多尐遅くなる可能性あり。 

 ○予算の運用について 

  ・学校運営協議会の主催,学校との共催などの事業にも予算を活用する。 

 ○次年度の教育活動における新たな教育指導課事業への対応について 

 ○その他 

  ・「はだしのゲン」が図書室にあるか。・・・置いていない。 

 ・「文京区教育だより」の「区立小学校教室対策の検討結果について」 

    

２ 特色ある教育活動の方向性について 

 ○方針等の確認と予算 

 ○開校１４０周年事業との関連について 

  ・記念誌・文集・副読本・カルタなどをどれくらい作成するか,沿革史を含むか否か,検討する。 

   校歴中心にしながら,副読本とするか分冊にするかなど,内容を検討していく。 

・予算は,区や PTA や学友会より。内容やボリュームによって予算立てをする。 

・記念品として,校旗・演台カバー,緞帳など形に残すものを検討する。 

 

３ その他 

  放課後の活用について見直しをする。放課後遊びと校庭開放があり,分かりにくく混乱する。 

  放課後の活用を委託できるか検討中。 
  

 



 


